

Zentrale Dienste
Dr. phil. hist. Erich Aschwanden

Luzern, 21. Januar 2011

Medienmitteilung der Universität Luzern

Zentralschweizer Maturandinnen und Maturanden können sich für «Luzerner Religionspreis» bewerben

Mit dem «Luzerner Religionspreis», der 2006 erstmals ausgeschrieben wurde, zeichnet die Theologische Fakultät der Universität Luzern in Zusammenarbeit mit dem Seminar für Religionswissenschaft herausragende Maturaarbeiten zum Thema Religion und Ethik aus. Bisher war die Ausschreibung auf den Kanton Luzern beschränkt. Ab 2011 wird sie auf die gesamte Zentralschweiz ausgeweitet. Der Preis ist mit 500 Franken dotiert und wird von der Universitätsstiftung finanziert.

Die Preisträgerin oder der Preisträger des im Schuljahr 2010/11 ausgeschriebenen Wettbewerbs «Beste Maturaarbeit zum Thema Religion und Ethik» wird im Juni 2011 öffentlich bekanntgegeben. In Frage kommende Arbeiten mit einer Benotung von mindestens 5,5 sollten bis zum 26. Februar 2011 in Papierform und als CD eingereicht werden:

Für den Kanton Luzern an Benno Bühlmann (Präsident der Kantonalen Fachschaft Religionskunde & Ethik). b.buehlmann@bluewin.ch

Für die anderen Innerschweizer Kantone an: Prof. Monika Jakobs, Präsidentin der Auswahlkommission. monika.jakobs@unilu.ch

Detaillierte Auskünfte sind abrufbar auf

http://www.unilu.ch/deu/luzerner_religionspreis_79078.html

Oder bei:

Erich Aschwanden, Kommunikationsbeauftragter Universität Luzern, Tel. 041 228 78 11,
erich.aschwanden@unilu.ch

Prof. Monika Jakobs, Präsidentin der Auswahlkommission, Tel. 041 228 55 21,
monika.jakobs@unilu.ch